

Lula remercie ses compatriotes et amis du monde entier de leur solidarité



Brasilia, 9 avril (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a exprimé sa gratitude pour la mobilisation populaire organisée dimanche dernier par ses compatriotes et amis du monde entier pour demander sa libération, à l'occasion de sa première année d'emprisonnement politique injuste. Dans un message publié sur des réseaux sociaux, l'ex-président brésilien a relevé que face à tant d'injustice, la solidarité des amis renouvelle son esprit de lutte et de résistance face aux mesures arbitraires de ses ennemis.

Lula a relevé que depuis sa cellule dans la Surintendance de la Police Fédérale à Curitiba, il a écouté la clameur des gens du peuple en faveur de sa libération. Il a assuré que leurs souffrances restent sa principale angoisse et la meilleure preuve de son innocence.

Les Journées Lula Libre qui prendront fin demain, se déroulent dans plusieurs villes du Brésil ainsi que dans des localités de l'Argentine, de la France, de Cuba, du Portugal, de l'Allemagne, des États-Unis, du Mexique et de l'Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187979-lula-remercie-ses-compatriotes-et-amis-du-monde-entier-de-leur-solidarite>



Radio Habana Cuba